

Fecha: 05-02-2025 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Noticia general

Título: Licitarán diseño de Puente Ñipas que une Portezuelo y Ránquil

Pág.: 2 Cm2: 159,9 VPE: \$132.748 Tiraje: 2.400 Lectoría: 7.200 Favorabilidad:

No Definida

Licitarán diseño de Puente Ñipas que une Portezuelo y Ránquil

ADELANTO. Inversión para ejecución llega a cerca de mil millones.

l Ministerio de Obras Públicas publicó la licitación para la Consultoría de Diseño para la conservación del puente Ñipas, histórico viaducto, monumento nacional en la categoría Monumento Histórico, que une las comunas de Ránquil y Portezuelo en la ruta N-122.

"Estuvimos en el puente Ñipas, anunciando algo que esperamos vaya muy bien, que es la publicación de la licitación para el estudio de conservación de este histórico puente. Son cerca de mil millones de pesos que esperamos que muchas empresas y constructoras estén interesados en participar en esta estructura bastante larga que tiene un dato cultural e histórico muy importante que conecta a dos comunas de nuestra región de Ñuble", informó el seremi Jelves.

Por su parte, el alcalde de Ránquil, Nicolás Torres, agradeció la gestión del MOP que busca intervenir este puente, el que, debido a su condición de monumento, requiere de este estudio previo. "El puente Ñipas es un puente histórico, tiene más de 100 años,

por tanto, para nosotros es súper importante el remozamiento y hermoseamiento y por supuesto la mejora. Estamos muy agradecidos que hayan recogido nuestra solicitud desde la dirección de Vialidad, del Consejo de Monumentos y por supuesto, el Ministerio de Obras Públicas. Esperamos que en los próximos años tengamos nuestro



LICITACIÓN CONSIDERA CERCA DE MIL MILLONES PARA EL DISEÑO.

hermoso e histórico puente do como se merece", agrade-Ñipas remozado y hermosea-

ció el alcalde Torres.